



Im Berichtsjahr 2018 wurden wieder zahlreiche Aktivitäten im Bereich Atemschutz durchgeführt.

Außer den zahlreichen Übungen innerhalb der Feuerwehren wurden in unserem Bereich auch mehrere Atemschutzabschnittsübungen durchgeführt.

Bei zwei Heißausbildungen in Lebring nahmen insgesamt 20 Trupps teil.

Ein periodischer, medizinischer Check (AKL-Test) und der jährliche Leistungstest „ÖFAST“ tragen wesentlich zur Kontrolle der körperlichen Verfassung bei und sind einzuhalten.

Im Oktober wurde in Turnau die 10. Atemschutzleistungsprüfung (ASLP) in Bronze und Silber durchgeführt

Sehr erfreulich war, dass 22 Trupps teilgenommen haben. Bei der Schlusskundgebung konnte LBD Reinhard Leichtfried allen das begehrte Abzeichen überreichen.

Ein großer Dank gilt der FF Turnau für die Organisation und Durchführung sowie an die zahlreichen (Haupt-)Bewerber aus den Bereichsfeuerwehrverbänden Bruck und Mürzzuschlag sowie meinem Stellvertreter OBI Manfred Payerhofer (MZ).

Bei der im November durchgeführten ASLP Gold in Lebring konnten fünf Trupps unseres Bereiches das Leistungsabzeichen in Empfang nehmen.

HBI Hannes Feldhofer fungierte als Bewerter.

Im BFV MZ wurde in Altenberg eine ASLP durchgeführt, wobei der BFV Bruck

Die Hauptbewerber bzw. den Bewerbungsleiter-Stellvertreter stellte.

In der Werkstätte am Atemschutzstützpunkt BtF Böhler Edelstahl wurden wieder



sämtliche Geräte und Masken sowie die Schutzanzüge der Stufe 3 einer jährlichen Prüfung unterzogen.

Um die Sicherheit im Einsatz zu erhöhen, haben viele Wehren schon auf die neue Atemschutzausrüstung umgestellt. In naher Zukunft wird es nur noch die 300bar Technik mit Überdruck geben.

Das Atemschutzfahrzeug (ASF) war wieder bei zahlreichen Einsätzen und Übungen eingesetzt.

Die Planungen und Vorbereitungen für das neue ASF sind Großteils abgeschlossen. Die geplante Übergabe bzw. Indienststellung sollte im Herbst 2019 erfolgen.

Mit der Bitte, auch im neuen Jahr 2019 wieder so zahlreich und aktiv bei den verschiedenen Übungen und Ausbildungen im Bereich des Atemschutzes mitzuwirken, wünsche ich allen ein erfolgreiches und unfallfreies Jahr 2019.



Vergoldete Teilnehmer des BFV Bruck bei der ASLP in Gold